



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

C.E.A

affilié à la Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

S.P.S M.A LAVAL

Ce samedi 8 mars, lors de la distribution du repas du soir, une violente altercation a éclaté entre l'auxiliaire d'étage et un autre détenu.

Lors de l'intervention, le brigadier-chef s'est gravement blessé, nécessitant l'intervention des secours. L'agent était ensuite transporté aux urgences de Mayenne, celles de Laval étant fermées.



Notre collègue souffre d'une cervicalgie et 10 jours d'arrêt de travail ont été prescrits.

Le bureau local SPS lui apporte tout son soutien et lui souhaite un bon rétablissement.

Le bureau local SPS demande le transfert immédiat des deux détenus responsables de ce grave incident.

Le bureau local SPS félicite les agent présents pour leur réactivité ainsi que leur prise en charge de notre collègue en attendant les secours et l'arrivée de l'astreinte de direction.

Le bureau local SPS demande à ce que, comme les détenus, la prise en charge des collègues blessés lors de leur fonction soit effectuée aux urgences de Laval.

Devant les incidents et les agressions verbales et physiques qui se révèlent toujours plus nombreuses, à l'intérieur et hors de nos murs, il est grand temps que notre gouvernement se décide à prendre à bras le corps le fléau des agressions sur les personnels.



S.P.S / C.E.A.
Indépendant, Autonome
100% C.E.A